

## MUSIKVEREIN ILLINGEN

# Hauptversammlung mit vielen Ehrungen

Der Musikverein Illingen wird bald in einer neuen Uniform auftreten. Bei der Hauptversammlung im Vereinsheim an der Wilhelmstraße wurden die ersten Vorschläge gemacht. 30 Jahre alt sind die bisherigen Uniformen im hellen Grauton. Die gestiegene Anzahl von aktiven Mitgliedern ist ein weiterer Grund für diese Entscheidung. Rund 20 000 Euro wird diese Investition kosten. Der Vorsitzende Reimund Scheytt ging in seiner Rede auf die Veranstaltungen

im vergangenen Jahr ein. Maifest und Sommernachts-Open-Air waren die größten. Bei Letzterem sorgte ein Kaltwettereinbruch für keine optimalen Besucherzahlen. Der stellvertretende Vorsitzende Erich Santi nannte 49 Musiker als aktuellen Stand im Hauptorchester. Acht junge Musiker konnten 2011 neu aufgenommen werden. 20 Auftritte wurden gemacht. Die Installation einer neuen Heizungsanlage, eines Kamins, neuer Fenster auf der Westseite, das Einziehen einer neuen Decke im Proberaum, das Verlegen neuer Bodenbeläge waren weitere Arbeiten, die 2011 anfielen. „Dies könnte der Musikverein finanziell nicht stemmen, wenn er nicht solche aktiven Mitglieder hätte“, dankte Erich Santi. Über „einen leichten Rückgang in der Jugendausbildung“ berichtete Jugendleiter Uwe Mantai. Als Grund nannte er den „demografischen Wandel“ in der Gesellschaft. Das Schülerorchester könne 2012 nicht weitergeführt werden. Deren Mitglieder wurden komplett in das Jugendorchester übernommen. Mit 80 Nachwuchsmusikern sei der Verein dennoch „in einer recht komfortablen Lage“. Mehr Zusammenarbeit wünschte er sich mit der Illinger Strombergschule. Ju-

genddirigent Michael Gerdes lobte er für seine motivierende Art und den „großen Erfahrungsschatz“ bei seiner Arbeit. Kassierer Werner Henning konnte ein leichtes Plus für 2011 melden. Ohne Spenden und Sponsoren wäre das nicht erreicht worden. Sebastian Burkhardt gestaltete seinen Bericht als Schriftführer mit Bildern über die Aktivitäten im Verein. Zu Ehrenmitgliedern wurden Josef Santi und Johann Schwarz wegen ihrer Verdienste für den Verein ernannt. Für fördernde Mitgliedschaften wurden Heinz Weidlich (50 Jahre Mitglied), Silvia Pade und Volker Mühleisen (40 Jahre Mitglied) und Melanie Artmann und Carola Conradt (20 Jahre Mitglied) geehrt. Als langjährige aktive Mitglieder erhielten Erich Santi (40 Jahre), Tanja Fritsch, Kerstin Köpf, Friedjof Daimer und Marco Santi (20 Jahre) sowie Lisa Märkle, Tanja Scheytt, Katrin Paukstat, Vera Paukstat und Marvin Räuchle (10 Jahre) eine Ehrung. Bei den Wahlen ließ sich Kassierer Werner Henning nach 26-jähriger Tätigkeit in diesem Amt nicht mehr aufstellen. Als Nachfolger wurde Stefan Dagenbach gewählt. Für Sebastian Burkhardt wurde nach sechsjähriger Amtszeit Martin Haußmann gewählt. vh



na Bacher (Zweite von rechts) ehrten Jürgen Siegel und  
FOTO: FUX



Viele Geehrte hat es auch in diesem Jahr bei der Hauptversammlung des Musikvereins Illingen  
gegeben.  
FOTO: FOTOMOMENT